
ANDY STUMPF

- Former Navy SEAL

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Leadership
- Military

Andy Stumpf adalah mantan Navy SEAL. Dia mendaftar untuk dinas militer pada tahun 1996, setelah menyelesaikan pelatihan militer yang diperlukan, Stumpf memulai karir SEAL yang ditugaskan untuk Tim SEAL Lima, di Coronado California. Sepanjang 17 tahun karirnya, ia bertugas di Tim SEAL pantai Timur dan Barat.

Pada tahun 2006 ia kembali ke Naval Special Warfare Centre sebagai instruktur BUD (Basic, Underwater, Demolition, SEAL), yang dianggap sebagai pelatihan militer paling sulit di dunia. Pada tahun 2008 ia mengajukan paket commissioning, menjadi junior pertama yang mendaftar SEAL untuk menerima komisi melalui program Limited Duty Officer dalam sejarah Naval Special Warfare.

Stumpf menyelesaikan banyak penyebaran di seluruh dunia untuk mendukung Perang Global Melawan Teror, dan secara medis pensiun dari dinas militer 28 Juni 2013.

Pasca militer, Stumpf mengelola Pengembangan Perusahaan dan Perizinan untuk merek kebugaran global, dengan fokus pada hubungan strategis dan peluang sponsor. Selain posisi manajemennya, Stumpf menjadi pilot perusahaan, mendapatkan lisensi Pilot Transportasi Maskapai Penerbangan, serta peringkat sertifikasi tipe di Gulfstream GIV, dan pesawat seri Citation 525.

Pada 2015 Stumpf mendirikan Razor 01 LLC, sebuah perusahaan konsultan yang didedikasikan untuk mengajarkan pelajaran dari lebih dari satu dekade pertempuran berkelanjutan dalam Operasi Khusus kepada para pemimpin dan manajer perusahaan Amerika.

Selain pekerjaan konsultasi, Stumpf memulai kampanye untuk mengumpulkan 1 juta dolar untuk Navy SEAL Foundation.

KESAKSIAN

"Saya sekarang memandang kepemimpinan dengan sangat berbeda dan alasan mengapa Andy Stumpf."

PM Senior, manajer aset global

"Mudah, pembicara paling menarik dan berpengaruh yang pernah saya dengar selama bertahun-tahun - kelas master dalam presentasi."

Hedge fund CIO

"Cukup pembicara eksternal terbaik yang pernah kita miliki"

Direktur SDM, dana kekayaan negara

"Tidak ada yang luar biasa."

CEO Regional, bank investasi global

“Benar-benar luar biasa ... Pelatihan itu benar-benar mempersiapkanmu untuk semuanya. Banyak korelasi yang bisa kita tarik.”

CIO, manajer aset global

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988